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NDR 2 Moment mal 
 
Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr 

 

Radiopastorin Susanne Richter aus Hamburg 

Sonntag, 4. Juni 2023 

 

Willkommen Sein, beschützt und behütet. Die Taufe ist ein Symbol dafür. Nicht nur für 

Babys, sondern auch ältere Kinder und Erwachsene. Inga Schwerdtfeger ist Pastorin 

in Pansdorf in Ostholstein. Ich frage sie: Was macht die Taufe auch später noch so 

beliebt?    

 

„In so einer Gemeinschaft auch mit geborgen zu sein. Tatsächlich, wenn es dann 

nochmal eine bewusste Entscheidung ist, dass da irgendetwas fehlt, zu sagen, ich lass 

mir dieses Ja von Gott bewusst auch nochmal geben. Und wir machen es nochmal 

sichtbar, dass Gott diesen Menschen annimmt.“ 

 

Der ganze Kirchenkreis Ostholstein hat einen Schwerpunkt auf Taufen gelegt. Unter 

„taufen-in-ostholstein.de“ kann man im Netz die eigene Wunschtaufe anfragen. Die 

Pastor*innen versuchen die Gestaltungswünsche zu ermöglichen. In der Ostsee, an 

einer Quelle im kleinen Kreis, im Familienverbund in der Kirche, oder bei einem 

gemeinsamen Open Air Tauffest: 

 

„Da ist natürlich auch nochmal dieser Bezug, diese Verbindung zwischen Himmel und 

Erde ganz besonders spürbar. Und gerade wenn wir dann draußen auf einer Wiese 

unter dem freien Himmel taufen, ist das dann besonders schön.“  

 

Familie Bleeck hat an einem solchen Tauffest teilgenommen. Sohn Anton hat sich mit 

13 Jahren selbständig dafür entschieden. Ein wichtiger Glaubensmoment ist für ihn 

gewesen: 

 

„Als mein Taufspruch fiel aus dem 4. Buch Mose. Das, was immer am Ende des 

Gottesdienstes gesprochen wird.“ 

 

Gott segne dich und behüte dich. Gott lasse leuchten sein Angesicht über dir und sei 

dir gnädig. Christ zu sein ist auch ein Anspruch. Das ist Anton ganz wichtig:  

 

„Dass man diese Werte, die da vermittelt werden, versucht umzusetzen.“ 

 

Mutter Stefanie steht dem Glauben etwas distanzierter gegenüber. Darum hat sie sich 

so über den ansprechenden Rahmen gefreut:  
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„Sehr, sehr entspannt. Also moderner, sag ich jetzt mal, dadurch, dass es eben 

draußen war und unsere Pastorin auch so jung ist, war es alles so, ja, sehr entspannt!“ 

 

Das hat gleich die ganze Familie begeistert:  

 

„Wir haben noch einen kleineren Sohnemann, der hat das alles mitgemacht, das war 

natürlich ganz schön und der hat im Nachgang jetzt gesagt, doch, das möchte ich auch 

so für mich. Und Anton hat jetzt einen Stein ins Rollen gebracht. Und der kleinere 

Bruder, der wird dann nachziehen.“ 

 

Viele Gründe. Dein Segen. Deine Taufe. Deutschlandweit werden im ganzen Juni 

besondere Tauffeiern angeboten. Guckt mal im Netz nach unter „deinetaufe.de“.    
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